

【4 建設候補地（案）について】

○資料4について、通学に関する評価が③の候補地が△で、②の候補地が○なのはなぜか？③について現在も何か通学に関する意見が出ているのか？

→③について、現状国見小学校では集団登校での徒歩通学と遠方の場合スクールバスでの通学ですが、現在のところ通学に関する意見は出ていません。今後学園となった場合を考えると、保～中までとなり、保護者の送迎やスクールバスの台数等これまで以上に交通量の増加が見込まれることと、自転車通学も見込んだ場合の安全性を考慮し、評価が△となっています。また、②については、現在行われている国道4号の拡幅工事完了後は、柏葉体育館入り口の道路が交差点となり信号機が設置される予定のため、評価は○としています。

○音楽の授業や運動会等学校のイベント時に近隣住民からうるさい等苦情はあるか？

→現在のところ、苦情はありません。また、学校のイベント開催時には役場や体育館裏、学童の駐車場を使用する等近隣住民への妨げとならないよう配慮し、開催しています。

○建設候補地はいつ頃決定するのか？また、園舎・校舎は何階建になるのか。

→具体的には決まっていますが、建設候補地はなるべく早い段階で決定したいと思っています。また、園舎・校舎についても具体的な案はございませんが、なるべく低層でと考えています。ただ、移動が大変だという子どもの声もありますので、慎重に検討していきたいと思います。

□仙台二華中・高は高層建だが、クリスマスツリーを飾ったり、吹き抜けをとおして上下の関係が持てるなど、高層だからできることも一方ではある。

□通園・通学方法は生活運動量に直結するため、非常に大切である。

□先生方が勤めやすい場所・環境であることも大切な視点。